

Métropole du Grand Nancy

VANDEUVRE-LÈS-NANCY

Block party : une 9^e édition exceptionnelle



Momo Djemli réalise son graff.

C'est le rendez-vous de l'année des graffeurs de la scène lorraine et vandopérienne. La 9e édition de la Block Party se voulait encore mieux et différente des précédentes avec Momo Djemli à l'organisation. « Nous avons défini le thème Old School pour revenir aux origines du graff, une calligraphie. Il a évolué et s'exécute aussi maintenant à l'aérosol et au pinceau. C'est la première fois que j'ai pris le temps de faire un graff dans cette MJC Étoile qui a connu mes débuts et qui est en passe de disparaître. »

Les années précédentes, Momo était trop occupé par l'organisation. « Mais cette année, je voulais me donner le temps de participer à l'œuvre collective, de choisir mon mur et de me faire plaisir. À la MJC dont la démolition est programmée, mon graff sera le dernier à disparaître. »

Une Block party, c'est une œuvre collective. « Sans les graffeurs, les partenaires, les habitants, elle ne pourrait exister » affirme Momo.

« La Block party a été une journée de fête. Mon objectif serait qu'elle dure un week-end pour sa 10e édition. »

La block party de Vandœuvre est désormais une véritable institution, les habitants l'attendent. « J'espère que dans l'espace sportif urbain, nous aurons notre place. » continue Momo Djemli.

A l'occasion, la MJC-CS Etoile a proposé des animations toute la journée : simply old, skate BMX Nancy, Fabrique des possibles et l'animation musicale de Zion Way Hifi.

La restauration était assurée par Lumeo Animation. « Nous avons vécu des moments extraordinaires. Nous avons laissé à disposition des jeunes les fonds de bombes de l'atelier graff de la MJC Étoile, qui a lieu chaque samedi matin de 10 h à 12 h. Tous ont été utilisés, samedi. C'est l'atelier le moins cher qui soit proposé aux jeunes : ils peuvent acquitter le montant avec les tickets jeunes. »